

Peringatan Hari Pahlawan 2024: Lapas Karanganyar dan UPT Nusakambangan Bersatu dalam Semangat Kepahlawanan

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.KAMPAI.ID

Nov 10, 2024 - 10:28



CILACAP, INFO_PAS – Pada Minggu, 10 November 2024, Dermaga Sodong, Nusakambangan menjadi lokasi Upacara Bendera Peringatan Hari Pahlawan Tahun 2024. Hadir dalam acara tersebut para Kepala UPT, Pejabat Struktural,

Pegawai, dan Calon Aparatur Sipil Negara (CASN) 2023 dari UPT se-Nusakambangan dan Cilacap, termasuk Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar. Acara ini dimaksudkan untuk mengenang jasa para pahlawan yang telah berjuang demi kemerdekaan Indonesia serta menginspirasi generasi penerus agar meneruskan semangat juang mereka.

Tema peringatan kali ini, “Teladani Pahlawanmu, Cintai Negerimu,” mengandung pesan moral tentang pentingnya meneladani semangat pahlawan dan mencintai tanah air dengan tulus. Seluruh peserta mengikuti kegiatan ini dengan penuh khidmat.

Dalam amanat upacara, Inspektur Upacara, Kepala Lapas Kelas IIA Gladakan, Marten, Bc.IP., S.H., M.H., membacakan sambutan dari Menteri Sosial Republik Indonesia. Marten menekankan pentingnya nilai kepahlawanan bagi bangsa. “Teladani Pahlawanmu” berarti bahwa setiap tindakan kita hendaknya terinspirasi oleh semangat juang dan pengorbanan para pahlawan, sementara “Cintai Negerimu” mengajak kita untuk senantiasa berkontribusi bagi kemajuan bangsa.

“Setiap orang memiliki kesempatan untuk berjuang mempertahankan NKRI dan membangun kemajuan Indonesia,” ujar Marten. Ia menambahkan, meski perjuangan para pahlawan untuk kemerdekaan telah selesai, tugas kita adalah mengisi kemerdekaan itu dengan kontribusi nyata.

Peringatan Hari Pahlawan ini diharapkan tidak hanya menjadi acara seremonial, tetapi juga mampu membangkitkan semangat baru dalam diri setiap warga negara. “Semoga momen ini melahirkan sosok-sosok pahlawan baru yang memberikan inspirasi dan bertindak demi kemajuan bangsa Indonesia di berbagai bidang,” imbuh Marten.

Sebagai penutup, Marten mengajak seluruh pegawai untuk tak lelah meneladani nilai-nilai kepahlawanan. “Mari kita wujudkan sifat-sifat kepahlawanan dan kesetiakawanan sosial dalam kehidupan sehari-hari, mulai dari diri sendiri dan hal-hal kecil di sekitar kita,” ujarnya dengan semangat.

Harapannya, peringatan Hari Pahlawan ini dapat membawa dampak positif dalam kehidupan berbangsa dan bernegara. Dengan mengimplementasikan nilai-nilai kepahlawanan, diharapkan tercipta masyarakat yang peduli, bergotong royong, dan cinta tanah air, sehingga Indonesia semakin maju dan sejahtera.